

# *Demandan conocer el paradero de los detenidos desaparecidos en Chile*

---

*Image not found or type unknown*



Santiago de Chile, 17 mar (RHC) Organizaciones defensoras de los derechos humanos se concentraron este viernes frente al Ministerio de Justicia de Chile para exigir la búsqueda de los restos de sus familiares, cincuenta años después del golpe de Estado en la nación sudamericana.

“En este país no se ha hecho justicia, ni se ha conocido la verdad. Hemos vivido en un mundo de impunidad”, declaró a Prensa Latina la dirigente de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos Ana María Carrero.

De acuerdo con Carrero, oficialmente son mil 210 las personas reconocidas en esta condición, aunque la cifra puede elevarse a más de tres mil.

El informe de la Comisión Valech, precisa que durante el régimen de Augusto Pinochet (1973-1990) se registraron en el país más de 40 mil casos de delitos de lesa humanidad, entre ellos tres mil 200 asesinatos y desapariciones.

Estamos acá para recordarle a la justicia que ese camino no se debe perder porque para nosotros es muy importante encontrar a nuestros seres queridos, expresó por su parte Genoveva Ramos, quien tiene cinco familiares cuyo paradero se desconoce.

“Justicia, verdad, no a la impunidad” y “compañeros detenidos desaparecidos presentes, ahora y siempre”, eran algunas de las consignas coreadas por los manifestantes frente al ministerio.

La víspera, el presidente chileno, Gabriel Boric, afirmó que su Gobierno está empeñado en un plan nacional de búsqueda de las víctimas, aunque admitió las dificultades para encontrarlas luego de 50 años del golpe que le arrebató la democracia al país. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/316964-demandan-conocer-el-paradero-de-los-detenidos-desaparecidos-en-chile>



**Radio Habana Cuba**